



Alianza para la Eliminación de las
Hepatitis Víricas en España

10 años PEAHC
CONMEMORACIÓN DE LOS 10 AÑOS DEL PLAN ESTRATÉGICO
PARA EL ABORDAJE DE LA HEPATITIS C (PEAHC) EN EL SNS

Un éxito colectivo

CONVOCATORIA A MEDIOS

EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS ACOGE LA EXPOSICIÓN Y UNA JORNADA QUE REPASA LOS 10 AÑOS DEL PLAN QUE ESTÁ A PUNTO DE ACABAR CON LA HEPATITIS C EN ESPAÑA

- **La inauguración de la muestra tendrá lugar el próximo miércoles, 2 de julio, a las 12:00 h, a lo que le seguirá una jornada en la que intervendrán las figuras políticas y del ámbito de la salud y el asociacionismo que hicieron posible esta estrategia de eliminación hace una década**

Este año se cumple el décimo aniversario de la puesta en marcha del **Plan Estratégico para el Abordaje de la Hepatitis C en el Sistema Nacional de Salud (PEAHC)**, una iniciativa que ha situado a España entre los países con mejores indicadores de progreso hacia la eliminación de esta infección como problema de salud pública.

Para conmemorar esta fecha, el Congreso de los Diputados acogerá la exposición **“10 años del PEAHC, un logro colectivo”**, impulsada por la Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas en España (AEHVE), que será inaugurada el próximo miércoles, día **2 de julio**. Se trata de una jornada en la que participarán algunas de las figuras (representantes políticos y del ámbito de la salud y las asociaciones de pacientes) que propiciaron este plan estratégico, cuyo impacto ha sido decisivo en la lucha contra esta infección vírica crónica para la que no existe vacuna, pero sí un tratamiento que la cura (puede acceder al **programa completo** a través de [este enlace](#)).

A pesar de que la hepatitis C continúa siendo un importante problema de salud pública a nivel mundial –lejos aún de los objetivos marcados por la Organización Mundial de la Salud para 2030–, **España ha conseguido situarse a la vanguardia mundial del abordaje integral de esta enfermedad gracias al PEAHC.**

En esta última década, cerca de 180.000 pacientes han sido tratados con antivirales de acción directa (AAD), alcanzando una efectividad terapéutica del 94,81%. Este elevado índice de éxito ha contribuido de manera determinante a la reducción de la prevalencia de la infección por VHC en nuestro país.

Actualmente, España presenta una de las prevalencias más bajas de Europa en cuanto a infección activa por VHC. En 2022, se estimó en un 0,14% (aproximadamente 54.500

personas), si excluimos los grupos de riesgo el porcentaje baja al 0,12% (unos 45.000 casos), de los cuales se calcula que menos de un tercio permanecen sin diagnosticar.

CONVOCATORIA: EXPOSICIÓN Y JORNADA ‘10 AÑOS DEL PEAHC: UN LOGRO COLECTIVO’ EN EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÍA: Miércoles, 2 de julio de 2025

HORA: 12:00 h.

LUGAR: Congreso de los Diputados (Sala Ernest Lluch – Acceso por calle Cedaceros).

IMPORTANTE: Los medios que deseen asistir deberán inscribirse al acto a través de [este enlace](#) y también acreditarse en el correo comunicacion@congreso.es.

La jornada podrá seguirse también en el canal del Congreso de los Diputados.

Para más información:

Gabinete de comunicación de la AEHVE: Manuela Hernández (651 867 278) / Tomás Muriel (605 603 382)